

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 21. Februar 2008

"Polizei- dein Freund und Helfer"

Am vergangenen Sonntag Vormittag erschienen Heinz Krömmelbein, Mühlheimer Polizeichef von 1964 bis 1984, Helmut Götz, direkter Nachfolger und bis 1997 in Mühlheim im Amt sowie der jetzige Chef, Kurt Pfaff, seit 1. Juli 2007 Leiter der hiesigen Polizeistation, im Geschichtsverein Mühlheim am Main e.V. und erzählten aus ihrer Zeit als ehemalige Mühlheimer Polizeichefs. Viele Familienangehörige und ehemalige Kollegen kamen zu der Gesprächsrunde, um sich die Schilderungen der Polizeichefs anzuhören.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)